

Mandatario vincula a grupos de la causa mapuche con delincuencia común

Con el asalto a la empresa Brinks en Rancagua y a un allanamiento efectuado en La Legua hace unos meses como antecedentes, el Presidente Gabriel Boric afirmó en La Araucanía que hay grupos que reivindican la causa mapuche y están vinculados a actos delictuales.

Sus dichos se dan luego que la Fiscalía revelara esta semana que un arma incautada a los asaltantes de la empresa de valores en Rancagua fue usada en el ataque que sufrió la comitiva de la exministra del Interior, Izkía Siches, en Temucucui en 2022.

Ayer el Presidente dijo en radio Mirador de Temuco que “hemos desarticulado bandas importantes que, bajo el escudo de legítimas demandas del pueblo mapuche, realizaban actos de violencia y, como hemos visto en los últimos días, estaban muchas veces vinculados con actos delictuales comunes, como el robo en Rancagua a la empresa



CAPTURA

EN ASALTO A BRINKS SE USÓ UN ARMA EMPLEADA EN TEMUCUCUI.

Brinks, o lo que vimos en parte del arsenal que se descubrió en una población de Santiago”.

“Grupos que decían estar en una lucha reivindicativa por causa del pueblo mapuche”, dijo, han sido “permeados por la delincuencia común, (lo que) le hace mucho daño a las demandas históricas del pueblo mapuche. Entonces, era muy importante desarticular y enfrentar con mucha firmeza, de la ley y del Estado, a estos grupos violentistas”.

Consultado sobre si la

causa mapuche o parte de ella está financiada por grupos criminales, respondió que que determinar eso “le corresponde a la justicia”.

En seguridad, Boric destacó los avances en el fortalecimiento de las policías y el despliegue militar en la Macrozona Sur y llamó a empresarios a invertir en La Araucanía. “Es importante que el sector privado haga lo suyo (...) el pueblo mapuche es un pueblo esencialmente de diálogo, (las empresas) puedan también invertir en la zona”, sostuvo el Presidente. 